

BAB VI

PENUTUP

6.1. Kesimpulan

Berdasarkan data yang penulis peroleh dari lapangan, baik melalui observasi dan wawancara, penulis mengambil kesimpulan bahwa Komunikasi Interpersonal Menurut Teori *Firo* Pada *Gamers Mobile Legends* adalah skill dan kerjasama dalam tim yang baik sehingga interaksi antar pemain dalam permainan tersebut mempengaruhi dinamika komunikasi interpersonal. Berdasarkan analisis data dan juga menginterpretasi data penulis menyimpulkan bahwa, Komunikasi Interpersonal Menurut Teori Pada *Gamers Mobile Legends* berkaitan dengan *Inclusion*, *control*, dan *affection* ketiga hal ini sangat berpengaruh dalam komunikasi antar sesama *gamers mobile legends* dimana ketiga hal tersebut terikat satu sama yang lain tetapi berdasarkan hasil observasi yang penulis lakukan *affection* sangat berpengaruh besar terhadap dua point tersebut dimana dengan hubungan yang baik antar sesama gamer sangat baik dan mudah saling mengontrol dengan baik anatar sesama *gamers*, ketimbang dua point lain.

Teori *FIRO* secara khusus menekankan pentingnya hubungan antara interaksi antar individu dalam menggambarkan proses komunikasi. Dalam konteks Game seperti *Mobile Legend*, komunikasi interpersonal antar pemain dapat memengaruhi keberhasilan dalam permainan, membangun hubungan sosial di dalam permainan, dan bahkan memengaruhi hubungan di luar permainan.

6.2. Saran

Melihat apa yang sudah peneliti jelaskan pada kesimpulan di atas maka ada beberapa point dalam bentuk saran yang peneliti ingin sampaikan untuk para Gamers.

1. Pertama, para pemain dapat lebih memperhatikan bagaimana komunikasi interpersonal mereka memengaruhi dinamika kelompok dan hasil permainan. Membangun keterampilan komunikasi yang efektif, berbagi tanggung jawab, dan mengelola konflik dengan baik dapat meningkatkan pengalaman bermain dan kinerja tim secara keseluruhan.
2. Untuk pembaca, bila tertarik untuk melanjutkan penelitian tentang *Game Mobie Legends* disarankan melihat pada pola komunikasi yang terjadi pada *Game Mobile Legends* tersebut karena komunikasi pada game ini sangat berpengaruh besar dalam perkembangan *Skill Gamers Mobile Legends*.